

07

JESÚS, EL GUARDIÁN DE SU PUEBLO

ROMPIENDO EL HIELO

¿Cómo les afecta últimamente ser víctimas o testigos de la inseguridad?

INTRODUCCIÓN

A partir del tema de hoy veremos cómo Jesús, el protagonista de todas las profecías, se presenta a sí mismo en el libro de Apocalipsis para traernos paz y seguridad. Veremos esto especialmente en los mensajes proféticos dirigidos a las siete iglesias del Asia, que fueron elegidas por sus características peculiares para representar períodos de la historia de la iglesia cristiana y las condiciones espirituales que las destacarían. La manera en la que Jesús se presenta a cada una de ellas nos invita a comprometernos totalmente con Él.

Hoy, como nunca antes, una de las características de nuestra sociedad es la inseguridad. Se contratan empresas de seguridad para cuidar de las personas y de sus bienes. A pesar de todos los esfuerzos que se realizan en este sentido, la escalada de delincuencia crece cada día. La gente se manifiesta en contra de la inseguridad, solicita a las autoridades que se hagan cargo de la situación y todos los esfuerzos parecen vanos.

Por otro lado, Jesús se presenta a la iglesia de Éfeso como su Guardián. Únicamente Él traerá seguridad y confianza a su pueblo.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 2: 1.

JESÚS, CENTRO DE LAS PROFECÍAS

DEBATE:

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

Lograr que todos los integrantes del Grupo Pequeño participen con sus puntos de vista y opiniones, es fundamental para el estudio bíblico relacional.

1. Aunque el texto es claro en sí mismo, debe quedarnos claro en la mente las figuras que Jesús utiliza para presentarse. ¿Cómo se presenta Jesús a la iglesia de Éfeso?

Para pensar: En el capítulo 1 de Apocalipsis, Juan tiene un encuentro personal con Jesús. Él se le revela de maneras sorprendentes. Dios utiliza maneras diferentes para revelarse a cada uno de nosotros. En todas ellas busca traernos paz, consuelo, esperanza y salvación.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. ¿Qué significado tienen las siete estrellas en la diestra de Jesús? Para responder a esto, siguiendo el importante principio de que la Biblia es su propio intérprete, leamos Apocalipsis 1:20.

Para compartir y pensar: Es relevante notar que la palabra traducida “tiene” se la utiliza aquí con más énfasis que en 1:16. La idea es la de “sostener firmemente”. Esta es la manera en la que Jesús sostiene las siete estrellas que representan a los siete ángeles de las siete iglesias.

2. ¿A quiénes representan estos ángeles? La palabra significa “mensajeros”, ya sean celestiales o humanos. ¿Pueden en este caso representar a los líderes espirituales que Dios coloca en las iglesias? ¿Por qué?

Para pensar: Aunque la mayoría de las veces que aparecen los ángeles en Apocalipsis (unas 75 veces) se refieren a los mensajeros celestiales. En este caso bien pueden representar a los dirigentes elegidos por Dios para cada iglesia.

3. ¿Qué significado tiene para nosotros que Jesús camine entre los siete candeleros que representan a las siete iglesias?

Para pensar: La iglesia disfruta del cuidado, la atención y el ministerio de Cristo. De esta manera el Señor gráficamente cumple su promesa de estar con sus discípulos “todos los días, hasta el fin del mundo” (Mateo 28:20)

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. De acuerdo con la comprensión de cada uno ¿cuán conscientes deben ser los dirigentes de la iglesia de su función y por qué?

Para compartir: El liderazgo espiritual debe ser el que caracterice a cada uno de los que dirige la iglesia. Si son hombres y mujeres espirituales, la promesa del Señor es sostenerlos firmemente en su mano derecha. Debemos considerar y orar por nuestros líderes (1 Tesalonicenses 5:12,13).

2. ¿Por qué el hecho de que Jesús sea el Guardián de la iglesia puede traerte seguridad y confianza en que llevará a su pueblo a la victoria final?

Para pensar: “Por débil e imperfecta que parezca, la iglesia es el objeto al cual Dios dedica en un sentido especial su suprema consideración. Es el escenario de su gracia, en el cual se deleita en revelar su poder para transformar los corazones” HAp. p. 11.

DECISIÓN

Considerando lo importante que es la iglesia para Jesús, si ya eres miembro de ella ¿te gustaría renovar tu compromiso? Si aún no lo eres ¿te gustaría tomar pronto tu decisión?

Haga una breve oración agradeciendo a Dios por la iglesia y por la manera en la que Él la cuida y la considera.